

L'épine dorsale fléchit dans la région des reins et semble céder sous le poids d'un ventre trop volumineux.

La croupe est courte, oblique et pointue.

Les mamelles et tout l'appareil de la sécrétion du lait sont très-développées.

Comme on peut le remarquer, tous ces caractères ne dénotent pas une grande beauté de formes dans les sujets d'Alderney; les appareils de la digestion et de la respiration sont enfermés dans une capacité trop étroite et ne paraissent pas parfaitement à leur aise; de plus les intestins sont refoulés dans la partie postérieure du corps et on remarque un trop grand aplatissement des côtes. Tous ces défauts s'opposent à l'utilisation complète des aliments absorbés, mais les améliorateurs de la race travaillent à les faire disparaître autant que peut le permettre le genre de production que l'on demande à la race.

REVUE DE LA SEMAINE

Les journaux de cette semaine nous ont appris que Mgr. l'Evêque de St. Boniface vient d'arriver à Montréal. On ne sait pas encore exactement quel est le but de sa visite; mais on peut facilement présumer que c'est dans l'intérêt de son cher peuple de Manitoba qu'il s'est encore imposé ce long et pénible voyage. Que les ouailles qui ont un tel pasteur doivent être heureuses!

Grâce à son influence bénie et à son éloquente parole la Province de Manitoba est maintenant paisible. Il a su faire marcher de pair les intérêts politiques et les intérêts religieux de ses diocésains, et réunissant dans son cœur sa première et sa seconde patrie, il a sauvé les droits et l'honneur de celle-ci, et rendu un immense service à celle-là.

Voilà ce que peut faire la religion, lorsqu'on lui permet d'intervenir dans les affaires politiques. L'ordre civil et l'ordre religieux doivent rester unis, et c'est en les séparant qu'on embrouille les choses, et qu'on fait des nœuds gardiens qu'il faut ensuite trancher avec l'épée.

La question du partage et de la répartition des dettes, créances, obligations et propriétés des ci-devant provinces du Haut et du Bas Canada paraît encore loin d'être décidée d'une manière définitive. On sait que des arbitres avaient été choisis pour faire ce partage important et difficile, et qu'on attendait depuis longtemps le résultat de leurs travaux. Mais voici que l'arbitre de la Province de Québec, le Juge Day, vient de donner sa résignation, par suite de dissentiments avec ses collègues, et tout se trouve en conséquence arrêté. La commission d'arbitrage est dissoute, et il est difficile de prévoir comment on pourra sortir de cet embarras qui est sérieux.

Ce nouveau retard apporté dans le règlement de cette question est bien regrettable. Car aussi longtemps que la difficulté demeurera sans solution, il sera impossible de connaître l'état de nos finances.

L'élection de Québec-Est vient de se terminer par le triomphe de M. Tourangeau sur son adversaire M. Valin. Il paraît que de part et d'autre il y a eu à déplorer des scènes de désordre, et le peuple souverain a démontré une fois de plus qu'il n'use pas toujours des droits que la loi lui donne.

Le *Journal de Québec* est en deuil de voir son candidat battu, car il avait mis dans M. Valin toutes ses complaisances.

Les nouvelles d'Europe sont des plus graves. La guerre paraît certaine, et s'il faut en croire le télégraphe, elle serait commencée à l'heure où nous écrivons.

Suivant toutes les apparences, la lutte sera terrible. On sait que la Prusse et la France s'y préparent; depuis longtemps et qu'elles disposent d'armées formidables. On sait de plus que

la Russie interviendra en faveur de la Prusse, et que l'Autriche et le Danemark prendront fait et cause pour la France. L'Angleterre gardera probablement la neutralité, et dans notre propre intérêt nous croyons que c'est ce qu'elle a de mieux à faire. Si elle intervenait, il est bien probable que nous verrions de suite les Etats-Unis tendre la main à la Prusse et à la Russie, et l'on comprend ce que notre position aurait de périlleux dans de telles circonstances.

Quoiqu'il en soit le choc sera terrible, et il serait difficile d'en prévoir les conséquences. D'un côté, il y a ambition démesurée, et une habileté et une force incontestables; mais de l'autre, il y a Sadowa et Waterloo à venger!

Un autre événement plus important encore, et qui domine tous les autres, c'est le vote sur le dogme de l'Infaillibilité. C'est la nouvelle de paix qui a retenti au milieu des bruits de guerre, et que les confins du monde entendront. C'est le 61 depuis longtemps attenda du grand Concile du Vatican, traversant les mers et les solitudes, pour consoler les bons, raffermir les faibles et condamner les disciples de l'erreur.

Suivant les dépêches télégraphiques, le dogme de l'Infaillibilité a été adopté le treize juillet par un vote de 450 contre 88. Quelle écrasante majorité! Et qu'il est néanmoins pénible de voir se dresser en face de la vérité catholique ce chiffre de 88!

Mgr. Dupanloup n'a plus qu'à jeter au feu ses fameuses observations, et qu'à relire attentivement ce qu'il écrivait il n'y a pas encore très-longtemps dans son livre intitulé: "*La souveraineté pontificale*." Il faudrait citer ce beau passage en entier, pour montrer combien Mgr. l'Evêque d'Orléans était alors *ultra-montain*; mais nous ne pouvons en citer que quelques lignes:

"Jésus-Christ accomplit une chose d'une simplicité et d'une grandeur surhumaine, quand il choisit un homme mortel, ignorant, obscur pour en faire le chef suprême de son immortelle Eglise, le Père des âmes, le guide des consciences, le *Juge en dernier ressort* des intérêts religieux de l'humanité.

"Depuis dix-huit siècles, cette faible créature, ce roseau est devenu PIERRE: sur lui repose la forte Eglise du fils de Dieu

"Le voilà donc ce Pape! ce successeur de Pierre, ce chef de la chrétienté catholique; cette bouche de l'Eglise, *os Ecclesie*, toujours vivante et ouverte pour enseigner l'univers; ce centre de la foi et de l'unité chrétienne, ce foyer de la lumière et de la vérité, allumé pour éclairer le monde, *lux mundi!*

"Prince des prêtres, plus grand qu'Abraham par le patriarcat; plus grand que Melchisédech par le sacerdoce, plus grand que Moïse par l'autorité, plus grand que Samuel par la juridiction: en un mot, Pierre par la puissance, Christ par l'onction, Pasteur des pasteurs, guide des guides, point cardinal de toutes les Eglises, clef de la voûte catholique, citadelle imprenable de la communion des enfants de Dieu!

"Pour nous, catholiques, le Pape est *Docteur universel*, le *Juge en dernier ressort* des questions de foi et de morale chrétienne, le *suprême interprète* des Saintes Ecritures et des enseignements divins!"

Ne serait-il pas impossible, si nous ne l'avions pas nommé, de reconnaître dans ces lignes, le célèbre auteur des *Observations*? *Quantum mutatus ab illo!* Les gens qui se laissent aller au préjugé, et à la haine des Veillotistes sont sujets à ces écarts de plume, et Mgr. Dupanloup en est un illustre exemple.

Il y a dans notre pays, à l'heure qu'il est, deux journaux qui obéissent à un semblable préjugé et à une haine pareille: c'est la *Afinerve* et le *Journal de Québec*. La *Gazette des Campagnes* a le don de leur déplaire singulièrement, et cette haine